



## La Fédération Française de Judo et Mazda Automobiles France : un partenariat qui roule !

Saint-Germain-en-Laye, le 21 mai 2010. Hier matin, M. Jean-Luc Rougé, Président de la Fédération Française de Judo, s'est vu remettre les clés d'un Mazda CX-7. Cette remise officielle s'est déroulée à la concession Mazda d'Etampes en Île de France.

Dès maintenant, M. Rougé pourra appréhender quotidiennement l'esprit Zoom-Zoom de la marque. Il a été séduit par le caractère écologique de ce SUV compact diesel équipé de son système SCR\* limitant considérablement les émissions de NOx. Ces premiers tours de roues concrétisent un peu plus le partenariat signé en février dernier entre Mazda Automobiles France et la FFJDA.

Pour les trois prochaines années, Mazda Automobiles France et la FFJDA, attachées à des valeurs communes, multiplieront sur le terrain et les tatamis leurs actions.

Thierry Guillemot, Président de Mazda Automobiles France, commente : « Le partenariat avec la Fédération Française de Judo se déroule d'une manière très satisfaisante avec des opérations unissant les fédérations régionales et nos concessionnaires. Nous sommes aujourd'hui très heureux que Jean-Luc Rougé conduise l'un de nos véhicules les plus statutaires et néanmoins respectueux de l'environnement ».

\*SCR : Réduction sélective par catalyse

###

### **Contacts presse Mazda France :**

Manuel Bortone  
Directeur des Relations Extérieures  
01 61 01 65 95  
[manuel.bortone@mazda.fr](mailto:manuel.bortone@mazda.fr)

Jennifer Fabbri  
Attachée de presse  
01 61 01 65 92  
[jennifer.fabbri@mazda.fr](mailto:jennifer.fabbri@mazda.fr)

Département Presse - Mazda Automobiles France SAS

34, rue de la Croix de Fer - 78 122 Saint-Germain-en-Laye Cedex  
Tél: 01 61 01 65 95/92 - Fax: 01 61 01 65 60  
[www.mazda-presse.fr](http://www.mazda-presse.fr)